



# HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.<sup>a</sup> ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 5

Granollers, 23 Febrero 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

## El II Campeonato Comarca del Vallés

**Sorprendente victoria del Martorellas en Montmeló y meritorios empates del Montornés y Llinás La Roca, líder solitario - En el Torneo Consolación, el Palau de Plegamans, líder por gol average en un grupo de cinco equipos**

Debemos reconocer que el nivel de fuerzas que demuestran los clasificados no queda por menos que darnos un Torneo que supere de largo, por su emoción e interés, todas las esperanzas puestas en él. Porque a la segunda jornada del mismo aparece una clasificación harto inquietante por la inseguridad que todos los cuadros tienen para mantener sus puestos, mientras los resultados no hacen sino señalarnos una igualdad de fuerzas que de persistir obligará al final del Torneo a usar constantemente el gol average.

Tal como presumíamos los de La Roca se han colocado solos al frente de la clasificación, pero ello tras ímprobos esfuerzos, pues los bravos muchachos del Vilanova de la Roca no dieron fácilmente su brazo a torcer y el empate estuvo rondando el marcador en los postreros minutos.

El resultado bomba de la jornada es el de los montmelonenses que perdieron claramente frente un Martorellas que así recuperó con creces el punto perdido en su terreno. Este resultado, fruto con el de la primera jornada parecen señalar un descenso en el rendimiento del campeón del Grupo A, el cual tendrá que apretar las clavijas si no quiere verse desbancado de buenas a primeras de parte de sus posibilidades. Hay equipo para reaccionar y creemos que estos tropiezos iniciales pueden ser recuperados.

Advertimos, tras su victoria sobre los de Montmeló, que era necesario vigilar a los azulgranas llinasenses y este empate en terreno tan difícil como es el de su eterno rival, el Vilamajor, nos confirma que los pupilos de Baiges van a ser de no torcer su camino, de los que disputarán los lugares de honor.

Los del Cardedeu con penas y fatigas pudieron imponerse por la mínima sobre los de la Hierro que sacando a relucir un gran entusiasmo hicieron peligrar el triunfo de los blanquirrojos.

El Montornés estuvo a punto de recuperar los puntos perdidos frente a La Roca en La Ametlla donde los locales consiguieron el empate en los postreros instantes.

\* \* \*

En el otro grupo tal como preveíamos la cosa no será de la igualdad que el superior, pero con todo vamos a ver a lo largo del Campeonato una lucha entre cinco o seis clubs que ya ahora empiezan a perfilarse como favoritos.

Palau de Plegamans y San Feliu con rotundas victorias en campo ajeno son los que abren la marcha y se hallan más en situación de seguir ostentando los lugares que a fin de cuenta serán los que tendrán su premio.

También cabe destacar, a pesar de su mínima expresión, las victorias del San Pedro y Llisá en Figaró y La Garriga, respectivamente, terrenos nada fáciles y que mantienen a estos dos "segundos" como únicos opositores a la supremacía de los "no clasificados".

Otro que comparte el liderato es el Castellersol, aun cuando debemos tener en cuenta que este equipo ha jugado los dos partidos en casa, por lo cual hasta que no nos demuestre fuera de ella su clase no podemos fiar en sus posibilidades.

Esta jornada registró la primera victoria de la temporada del animoso conjunto molletense de la U. D. González que consideramos meritoria por haber sido conseguida sobre un equipo, el S. Eulalia, que últimamente ha venido reforzándose en vista a este Torneo. ¡Animo pupilos del señor Rovira, a ver si

termináis de una vez con la mala racha!

\* \* \*

Y ahora que se han confirmado hablemos algo sobre los trofeos que tan desinteresadamente han cedido, para dar mayor realce y emotividad al Torneo, las casas industriales de nuestra ciudad Ciclos Sastre y Gráficas Garrell.

Como la intención de los donantes de los premios es el de dar interés a algunos cuadros que quizá sin ellos no lo tendrían han puesto las siguientes y originales —aunque ellas caigan dentro de la más pura lógica— bases:

Será vencedor de los trofeos Ciclos Sastre el equipo que en ambas categorías haya marcado más tantos al final de la competición.

Asimismo será ganador del Trofeo Gráficas Garrell el equipo de ambos grupos que al finalizar la temporada haya encajado menos tantos.

Ahora bien, los donantes han decidido que en caso de empate de goles entre dos o más equipos siempre se conceda el primer lugar al peor clasificado, y aunque esto parezca un exabrupto bien mirado debemos reconocer que tiene más mérito por ejemplo haber encajado dos goles perdiendo los dos partidos que haberlos encajado en dos victorias. Si el Trofeo Gráficas Garrell hubiera estado instituido en el anterior Torneo, en el Grupo A se lo hubiera adjudicado La Roca (23), seguida por el Palau de Plegamans (25), que no se clasificó para la ronda final. Esto es una demostración de que estos trofeos pueden adjudicárselos unos colistas.

Felicitemos a los creadores de estos premios que darán un aliciente desconocido hasta ahora en este Campeonato.

COMENTATOR.